
Consiglio Comunale INT 494 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO: AREA EX-WESTINGHOUSE: A CHE PUNTO SIAMO?

PREMESSO CHE

- il progetto sulla ex area Westinghouse è un progetto molto importante per la città;

- Torino ha bisogno di un centro congressi di grandi dimensioni, perché ospitare eventi congressuali
significa generare indotto culturale ed economico e adempiere ai compiti di governo e sviluppo che
il ruolo di amministratore richiede;

- che la Città ha bisogno di riqualificare la zona;

CONSIDERATO

- che le immagini riportate da vari giornali in occasione della ricerca dello stupratore del campus
fotografano una vera e propria baraccopoli, tende sistemate dai nomadi che hanno trovato un riparo
di fortuna nello stabilimento che deve prima o poi diventare un centro congressi;

- che in data 20/06/2022 il sottoscritto ha presentato un’interpellanza per avere notizie sul progetto e
sullo stato dei lavori;

- che in risposta alla citata interpellanza il 18 luglio si parlava di accoglimento del Pec (PIANO
ESECUTIVO  CONVENZIONATO)  entro  poche  settimane,  cui  poi  dovevano  seguire  le
pubblicazioni della durata di 45 giorni per eventuali osservazioni e che questi tempi sono ormai
trascorsi.

 

INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere 

- quale è lo stato di fatto del progetto
- quando partiranno i lavori
- quando è prevista la fine dei lavori
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Torino, 24/11/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Pierlucio Firrao
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